

Remesas, único rubro afectado por EU: Banxico (El Financiero 23/04/08)

Remesas, único rubro afectado por EU: Banxico (El Financiero 23/04/08)(Marcela Ojeda / Claudia Alcántara)
Miércoles, 23 de abril de 2008 Junto con el próximo ajuste en la estimación de la inflación para este año, el Banco de México (Banxico) podría ratificar o, en su caso, rectificar su proyección de crecimiento económico, manifestó Everardo Elizondo. Entrevistado en el marco de la 22 Convención Nacional de Vivienda, el subgobernador del Banxico agregó que el 30 de abril se dará a conocer con mayor detalle la evolución esperada de la inflación en el futuro próximo. En cuanto al crecimiento de nuestra economía, subrayó que al principio del año éste se ha visto muy bien, y "ahí difícilmente vamos a cambiar mucho lo que hemos venido diciendo". Agregó que hasta la fecha no se tiene ninguna señal de que la desaceleración estadounidense haya impactado en forma significativa a México, a excepción quizás del renglón de las remesas, pero en lo demás no. "Hasta ahora es el único efecto que hemos observado. Claramente lo que ha sucedido es que ha aumentado el desempleo en la industria de la construcción en EU, y es muy probable que eso esté afectando en forma muy importante a migrantes mexicanos, y de ahí que hayan estado enviando menos dinero." Consultado respecto a en cuánto tiempo se podría estar sintiendo de lleno la recesión de la economía estadounidense, Elizondo Almaguer indicó que ello dependerá de cada sector. "Probablemente el impacto más rápido lo deberíamos ver en el segundo semestre en la desaceleración de la actividad industrial a las exportaciones mexicanas, pero hasta el momento no ha sido así." Dijo que si la recesión ocurre o se confirma en EU, no tiene las mismas características que la de 2001, por lo que no se puede extrapolar con facilidad lo que ocurrió entonces con lo de ahora. "No sólo no hay los elementos externos similares, sino que la situación de la economía mexicana es muy distinta, entonces hasta el momento esto lo hemos sobrellevado muy bien", subrayó el subgobernador del Banxico. En entrevista por separado, Ramiro Guzmán, presidente de la Cámara Nacional de Vivienda (Canadevi), sostuvo que Elizondo Almaguer les habló sobre la política monetaria, subrayándoles que el mandato del Banxico es velar por el tema de la inflación. "De acuerdo con lo que nos dijo, están un tanto preocupados por la tendencia al alza, producto de este efecto exterior, en los precios de las materias primas y de los alimentos y, en el caso de nuestro sector, en los productos derivados del acero, que han estado subiendo de manera extraordinaria."